

## FEEDBACK- HEBRÄISCH KURSE

Ich besuche seit mehreren Jahren den Hebräisch-Unterricht bei Shulamit. Ich bin in einer kleinen Gruppe mit 3 anderen Personen und kann sehr viel lernen und profitieren.

Shulamit ist eine gute und sehr engagierte Lehrerin und bereitet viel und abwechslungsreiches Lehrmaterial vor. Sie bringt viele spannende Geschichten mit, und so können unterschiedliche Vokabeln gelernt werden.

Daneben bringt Shulamit uns sehr verständlich die hebräische Grammatik näher. Shulamit gibt nicht nur viele Einblicke in die Sprache, sondern auch in die Kultur und die jüdischen Feste.

Es ist sehr spannend und lehrreich, bei ihr den Unterricht zu besuchen.

Anita

.....

Die Kurse sind spielerisch gehalten, durch Hausaufgaben und Repetieren kann man sich aber mit der Zeit beträchtliche Kenntnisse zur hebräischen Sprache aneignen. Durch die kleine Gruppengröße ergeben sich wertvolle Möglichkeiten, die Sprache auch zu sprechen.

Markus

.....

Ich besuche nun schon einige Jahre alle 2 Wochen den Kurs bei Shulamit. Für mich ist dieser Kurs ein Bestandteil meines Lebens geworden. Wir lernen in einer kleinen Gruppe Hebräisch, erfahren gleichzeitig viel über das jüdische Leben, die Kultur, das Land Israel und erfahren viel Hintergrundwissen über Gottes Wort. Dazu ist uns Shulamit eine Freundin geworden. Das alles möchte ich nicht mehr missen.

Esther